

Les communistes du Costa Rica félicitent le président du Venezuela et rejettent la position du Groupe de Lima



San José, 10 décembre (RHC)- Le Parti d'Avant-garde Populaire du Costa Rica, a félicité le président du Venezuela, Nicolás Maduro qui a assumé aujourd'hui la présidence pour un nouveau mandat.

Dans une lettre adressée à Nicolás Maduro, la direction de cette force politique a rejeté aussi la tentative de coup d'état contre Caracas par le dit Groupe de Lima.

Ce parti politique a signalé que l'on tente d'usurper la volonté du peuple et les facultés des organismes électoraux vénézuéliens.



Radio Habana Cuba